

本部町新里「新里集落」

心のふれあうふるさとづくり (平成18年度認定)



新里区は国営海洋博記念公園の東側に位置し、本部町に2ヶ所しかない漁港である新里漁港を有する、漁業と花き栽培が盛んな集落である。

地域の活性化を図るために、平成12年度に「新里の朝市会」が高齢者を中心に結成され、平成13年度には新里コミュニティセンターの駐車場を利用して朝市がスタートした。

開始当初は直売への参加者は少なく、出品数もわずかであったが、現在は地域でとれた島野菜や加工品、水産物が所狭しと並べられている。特に、新規作物として栽培・販売されるようになったアスパラガスは、朝市のスタートと同時に完売するほどの人気となっている。

この他にも、毎年1月2日には山芋スープ、2月には朝市とセットしたボロンボロン祭りを開催、また、著名人を招聘し講演会を開催するなど、都市と農村の積極的な交流を図ることで「心のふれあうふるさとづくり」を実践している。

環境美化にも積極的に取り組んでおり、朝市とあわせて実施される清掃活動には区民総出で取り組み、特に、コミュニティセンターの庭園については、季節の花々や見事なソテツが管理され、素晴らしい景観を醸し出している。

